

Fête internationale de patois..... non !

Autor(en): **Burnet, P.**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **15 (1987)**

Heft 59

PDF erstellt am: **29.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-241832>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

FETE INTERNATIONALE DE PATOIS.... NON !

Le qualificatif "international" n'a pas, à mon sens, sa place dans notre revue, ni d'ailleurs dans notre vocabulaire administratif. La Suisse romande n'est pas une nation; la Vallée d'Aoste, malgré son statut politique particulier, n'est pas une nation au sens diplomatique du terme; le versant lémanique de la Haute-Savoie, de même que la Franche-Comté, ne sont pas des nations, tout au plus des provinces.

Quand se prépare une fête de patois qui touche ces divers territoires, est-ce que la correspondance passe par Rome, Paris et Berne ?

Avez-vous lu quelque part ou entendu dire que le patois est une langue nationale ? — Non !

Vous vous rappelez la longue période où notre émission radiophonique était intitulée : "Un trésor national : nos patois". Là, rien à dire, car c'est le trésor qui est national et non le patois.

J'invite tous nos correspondants et Comités à employer le mot "interrégional" qui correspond parfaitement à la réalité et qui est moins prétentieux qu'international. Notez que je n'invente rien : interrégional a été seul employé lorsque nos concours de patois ont débordé de la Suisse romande. Pourquoi avoir voulu artificiellement hausser le niveau ?

P. Burnet

LIVRE D'OR DES MAINTENEURS

En conséquence de l'article paru dans le dernier Ami du Patois, trois questionnaires sont rentrés. Malheureusement, par suite d'un oubli dans le texte-rappel, il y manque la photographie des intéressés (photo-passeport ou même un peu plus grande, jusqu'à 8 X 12 cm.) Excuses et d'avance merci.

P.B.

